

No. 23 / March 2025, Cologne
#idscologne

Impulsions, innovations - IDS, salon de référence mondiale, conduit le secteur dentaire vers l'avenir

135 000 visiteurs de 156 pays ++ Augmentation du nombre de visiteurs de plus de 15 % ++ Grande internationalité et forte motivation des exposants et des visiteurs de qualité ++ La propension à l'investissement à la rencontre de la force d'innovation ++ IDS souligne le rôle de l'Allemagne en tant que moteur de l'industrie dentaire

Pour beaucoup de participants, le Salon international d'odontologie 2025 était plus qu'un rendez-vous professionnel - il était synonyme d'avancée commune dans un univers professionnel tourné vers l'avenir et de plus en plus numérisé et connecté. Le plaisir que prenaient les entreprises, les cabinets et les laboratoires dentaires à se projeter de la sorte était perceptible dans les halls d'exposition : les gens se rencontraient et échangeaient des idées et des solutions lors d'entretiens personnels. Par ailleurs, les halls d'exposition reflétaient la grande internationalité des professionnels - le secteur dentaire, dans sa dimension mondiale, y était visiblement représenté, aussi bien par les exposants que par les visiteurs.

Plus de 2 000 entreprises de plus de 60 pays ont présenté une gamme complète de produits à usage médico et technico-dentaire - avec une motivation visiblement forte et un grand professionnalisme. Face à cela, les visiteurs qui étaient plus de 135 000 venus de 156 pays ont fait preuve d'ouverture et montré qu'ils étaient prêts à investir. Malgré les incertitudes géopolitiques et les défis économiques, le nombre de visiteurs professionnels a augmenté de plus de 15 % par rapport à l'édition précédente - à noter une hausse particulière forte du visitorat allemand. Le salon de cette année a donc montré ce qui était possible quand tous les acteurs concernés s'y réunissent.

C'est ainsi que la 41^e édition d'IDS s'est terminée le 29 mars 2025 sur un bilan globalement convaincant, qui non seulement dépassait les chiffres clés d'IDS 2023 mais était également à la hauteur de l'ambition du salon, celle d'être une référence internationale en termes de qualité, de portée et d'importance sur le plan professionnel. Comme on a pu le constater une fois de plus, l'Allemagne est un hub majeur de l'innovation pour le secteur dentaire et Cologne, ville d'accueil du salon lui étant dédié, est aussi le moteur de l'avenir de ce même secteur.

« Une fois de plus, IDS a nettement dépassé nos attentes, ce dont nous nous félicitons. D'une manière générale, nous considérons que l'industrie dentaire allemande se positionne très bien par rapport à la concurrence internationale. Elle est à la pointe de l'innovation, d'où le grand intérêt que suscitent les solutions systèmes et les produits innovants. IDS est l'étoile polaire du secteur dentaire



IDS
25.03. - 29.03.2025
www.english.ids-cologne.de

Your contact:
Markus Majerus
Tel.
+49 221 821-2627
e-mail
m.majerus@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
P.O. Box 21 07 60
50532 Köln
Germany
Tel. +49 221 821-0
Fax +49 221 821-2574
www.koelnmesse.com



GFDI Gesellschaft zur Förderung der
Dental-Industrie mbH
(Society for the Promotion of
the Dental Industry)
Aachener Strasse 1053-1055
50858 Cologne
Germany
Phone +49 221 500687-0
Fax +49 221 500687-21
info@gfdi.de
www.gfdi.de

GFDI is the commercial enterprise of the



VDDI
Dental Solutions.
German Manufacturers.
Association of the German
Dental Manufacturers e.V. (VDDI)
info@vddi.de
www.vddi.de

mondial », a déclaré Mark Stephen Pace, président du conseil d'administration de la Fédération allemande de l'industrie dentaire (Verband der Deutschen Dental-Industrie - VDDI).

Page
2/3

« IDS 2025 a été un franc succès à tous points de vue. Il a montré que Cologne est non seulement la ville d'ancrage du secteur dentaire mais aussi celle où s'invente l'avenir. En tant que salon de référence mondiale, c'est tout à la fois une vitrine et un moteur - du progrès durable, de la qualité des soins et de partenariats dans le monde entier », a ajouté Oliver Frese, Chief Operating Officer de Koelnmesse.

Avec des outils numériques comme l'application IDS et IDSconnect mais aussi avec des formats ciblant les jeunes professionnels, IDS 2025 a répondu une fois de plus aux exigences d'un secteur d'activité moderne et interconnecté. Le salon de référence mondiale était ainsi non seulement la vitrine des innovations mais aussi une plateforme d'échanges entre générations et par-delà les frontières.

Rencontres et esprit visionnaire : le BZÄK et la VDZI ont fait l'éloge d'IDS 2025 en tant que plateforme d'échanges pour penser l'avenir

« À une époque où les progrès technologiques se produisent à un rythme vertigineux et les solutions numériques évoluent à la vitesse de l'éclair, il est plus important que jamais de coopérer en tant que communauté dentaire. IDS nous offre la possibilité d'échanger sur des exemples de bonne pratique pour qu'à l'avenir également nos patients puissent bénéficier de soins dentaires de proximité, à bas seuil d'accès », a déclaré en résumé le Prof. Dr. Christoph Benz, président de l'Ordre fédéral des dentistes (BZÄK).

Également pour Dominik Kruchen, président de la Fédération nationale des associations professionnelles de prothésistes dentaires (Verband Deutscher Zahntechniker-Innungen -VDZI), IDS 2025 a été un succès complet : « Cette année également, IDS a été un salon phare pour de nombreux laboratoires dentaires. Leurs représentants y examinent de près de nouvelles technologies, des matériaux innovants et s'informent sur les flux de travail, à la recherche d'évolutions majeures en matière de dentisterie prothétique. En procédant de la sorte, ils adoptent une mentalité d'entrepreneur visionnaire et font preuve d'un grand professionnalisme. Ils réfléchissent aux décisions d'investissement en ayant à l'esprit leur application au laboratoire. La présence de nombreux apprentis dans les halls d'exposition montre que la génération montante se prépare à exercer son rôle, à savoir réaliser bientôt des restaurations prothétiques dentaires.»

IDS 2025 en chiffres

2 010 entreprises de 61 pays ont participé à IDS 2025 qui se déployait sur une surface d'exposition brute de 180 000 m². 463 d'entre elles venaient d'Allemagne, 1 547, de l'étranger. La proportion d'entreprises étrangères était de 77 %. Y compris les estimations concernant la dernière journée, IDS a accueilli plus de 135 000 visiteurs professionnels de 156 pays, dont 55 % d'étrangers. Ceci représente une augmentation du nombre de visiteurs de plus de 15 % par rapport à l'édition précédente.

La prochaine édition du Salon international d'odontologie (IDS), à savoir la 42e, aura lieu du 16 au 20 mars 2027.

À propos d'IDS

IDS (Salon international d'odontologie) a lieu tous les deux ans à Cologne. Il est organisé par la GFDI (Gesellschaft zur Förderung der Dental-Industrie mbH), entreprise économique de la Fédération allemande de l'industrie dentaire (Verband der Deutschen Dental-Industrie e.V. - VDDI). Koelnmesse GmbH, Cologne, assure sa tenue.

Remarque à l'attention des rédactions :

Des photos de IDS sont disponibles sur la base iconographique de Koelnmesse, site www.english.ids-cologne.de/imagedatabase

Complément d'information : www.english.ids-cologne.de/pressinformation

En cas de reproduction, merci de nous adresser un justificatif.

Pour toute demande de précisions, s'adresser à :

Pour tout renseignement et information sur l'industrie dentaire :

VDDI/GFDI

Media & Communications

Martin Dommer

dommer@vddi.de

Burkhard Sticklies

sticklies@VDDI.de

Informations sur IDS :

Markus Majerus

Public and Media Relations Manager

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Cologne

Germany

Tel +49 221 821-2627

m.majerus@koelnmesse.de

www.koelnmesse.com